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本报讯 昨天，今年的国际乒联“球星

颁奖盛典”在韩国仁川举行，樊振东和丁宁

分别获得最佳男、女运动员奖。

首先颁发的是“年度最佳得分”奖，获奖

者是许昕，他在团体世乒赛对阵奥地利选手

菲格尔时打出一记“神球”，“等这个奖好多

年了，希望能继续打出更多的好球。”

随后颁发的是“最佳残疾人女运动员”

奖，实现35个月排名世界第一的荷兰姑娘

凯莉当选；“最佳残疾人男运动员”奖则落入

西班牙选手莫拉雷斯手中。

意大利的科斯坦蒂尼凭借带领印度队

在英联邦运动会和亚运会中创造历史性成

绩，获得“最佳教练”奖。

在最受关注的最佳运动员奖项中，丁宁

击败日本的伊藤美诚获得“最佳女运动员”

奖；“最佳男运动员”奖归属樊振东，他在今

年首次夺得世界杯男单冠军。

此外，“年度突破新星”奖是印度女将芭

特拉，世乒赛MVP是伊藤美诚。

国际乒联举行颁奖盛典
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（开奖结果以体彩中心公布为准）

战 报

本报讯 昨天，跟随国足在海口备战亚

洲杯的老将郑智表示，这将是他最后1次参

加亚洲杯比赛。

2004 年，郑智首次代表国足参加了亚

洲杯。如今已经38岁的他表示：“这次应该

是我最后1次参加亚洲杯了。目前的备战

正在循序渐进，争取到亚洲杯时把状态调整

到最好，希望可以取得好成绩，为球迷带来

欢乐，同时为个人职业生涯取得一个较为圆

满的结果。”

郑智展望亚洲杯前景

本报讯 昨天，巴萨终于摆脱了“二选

一”的犹豫，准备打包阿贾克斯双星德容和

德里赫特。

事实上，直到昨天欧冠对阵热刺之前，

巴萨还在徘徊。他们的首选是19岁的德里

赫特，因为在右中卫位置上，只有皮克是铁

打的主力；21岁的中场德容只是“备胎”，尽

管他的天赋让巴萨垂涎。

然而1：1战平热刺之后，事情发生了转

机，巴萨认为必须“两个都要”，即使支付1.5

亿欧元的巨资。

巴萨求购阿贾克斯双星

男排 昨天，排超第二阶段排位赛进行

了第6轮较量，河北队主场以3：0战胜辽宁

队，取得本赛季首个主场胜利。

羽毛球 昨天，国际羽联世界巡回赛总

决赛在广州挥拍，男单石宇奇逆转韩国老将

孙完虎取得开门红，女单陈雨菲苦战3局不

敌泰国的因达农，男双李俊慧/刘雨辰击败

队友韩呈恺/周昊东，女双陈清晨/贾一凡负

于队友杜玥/李茵晖，两对混双则双双获胜。

NBA 昨天，火箭主场 111：104 击败

开拓者，哈登得到29分，保罗则奉献了11分

11个篮板10次助攻。

欧冠 昨天，欧冠小组赛最后 1 轮打

响，利物浦主场1：0战胜那不勒斯，凭借总

进球优势晋级16强。另一组比赛，国际米

兰主场1：1战平埃因霍温未能出线。

如果说朴泰夏入主女足还不算意外，那么金昶伯的

入围无疑令很多人跌碎眼镜，要知道，他可是曲棍球教

练，这样的“跨界”会取得成功吗？

作为中国女曲的功勋主帅，金昶伯素有“魔鬼教练”

之称，崇尚大运动量训练，有着近乎残酷的要求，这也是

中国女曲不断创造奇迹的关键。他曾表示，与国外优秀

队伍相比，中国女曲在技战术等方面相对较弱，要想尽快

提高成绩，只有体能上寻求突破。经过9年努力，中国女

曲终于在2008年北京奥运会上获得历史最佳的银牌。

引入金昶伯作为体能顾问，一是因为他在体能训练

上的造诣，二是因为他是韩国人，与朴泰夏沟通没有障

碍，三是他带领中国女曲长达9年，对中国体育、生活非

常了解，这对他助力朴泰夏大有裨益。

对于金昶伯的跨界，球迷反应不一。反对者说：“还

是中国足协会玩，只有想不到，没有做不到。”而更多的球

迷则表示支持，“曲棍球规则也是11人，场地大小和足球

场相似，何况人家就是个体能顾问，主要练体能，没什么

问题。”“其实跨界教练在国外很常见，马竞西蒙尼的教练

组就有橄榄球教练，曲棍球教练当然也可以。”

金昶伯的跨界执教，究竟能取得什么样的效果，恐

怕只有等待时间给出我们答案。 （公兵）

据新华社电 昨天，在杭州进行的短

池游泳世锦赛进入第二天，在女子800米

预赛中王简嘉禾竟然多游了1圈。

通常情况下，裁判员会在还有1个往

返时摇铃提醒运动员，而在奥运会等长池

比赛中，这个距离是100米。在昨天的女

子800米预赛中，当裁判摇铃时，王简嘉禾

似乎忘记了身处短池，因此触壁后又游了

1个往返也就是50米才停下来。

尽管发生了这个意外，但成绩还是定

格在她“真正”触壁的时候，所以并没有影

响她以第一的身份晋级决赛。

“我以为是最后100米摇铃呢，没想到

是最后1圈摇铃，怎么感觉和之前世界杯

不一样，我自己数圈的时候也纳闷呢。”赛

后，王简嘉禾忍不住笑了起来。

由于王简嘉禾一直领先，在她多游1

圈后，排名第二的意大利选手也跟着“犯

错”，对此王简嘉禾说：“那没办法，我也多

游了1圈呢。”

昨天的比赛场上，还发生了一件令人

感动的事情。卢旺达选手莱德维恩在女

子100米自由泳预赛中，虽然落后其他选

手1分多钟，但依然坚持游完全程，赢得了

现场观众的热烈掌声，她最后的成绩是2

分05秒52，比本组第8名多了55秒。

此外，昨天中国队夺得2枚银牌，分别

是徐嘉余的男子100米仰泳和女子4×50

米混合泳接力，同时也都打破了各自项目

的亚洲纪录。 （夏亮）

韩国教练朴泰夏、金昶伯执教中国女足黄队

他们缘何受到足协青睐
昨天，中国足协宣布聘请韩国籍教练朴泰夏出任中国女足黄队主教练，另一位韩国籍教练、前中国女曲主帅金昶伯担任体

能训练顾问。这个跨界组合也引来外界一片热议，毕竟，朴泰夏此前从未执教过女足，而金昶伯更是与足球毫无交集，那么，中

国足协缘何“相中”了他们呢？

朴泰夏、金昶伯之所以与中

国女足结缘，主要是因为中国足

协实施的“双轨制”备战模式。

自2017年起，中国足协改革

完善女足国家队结构，组建了红

队和黄队，采用“双轨并行”的模

式进行备战。其中，红队作为主

力队伍，参加各类国际赛事；黄

队作为预备队伍，参加相应水平

比赛，重在储备人才，提高运动

员技战术水平，扩大国家队选材

面。两队独立运行、独立训练，

在相互竞争中实现相互促进。

此外，为早日实现重返一流

强队的目标，中国足协启动“铿

锵玫瑰再绽放计划”，从国家队、

青训、竞赛、教练员培养、激励保

障机制、宣传推广等方面加大对

女足扶持力度，形成以女足红队

为龙头，女足黄队为竞争与补

充，U20女足国家队为衔接，U17

女足国家队为基础，具有统一技

战术风格的大国家队体系。

中国足协此次聘请朴泰夏

与金昶伯，就是期待通过他们的

指导与帮助，女足黄队能进一步

加强技战术水平，夯实人才队伍

建设，储备更多优秀的人才。

说起朴泰夏，中国球迷并不

陌生，他曾担任过韩国队首席助

教，以及中超延边富德主教练。

作为延边队历史上第三位

韩国籍主帅，朴泰夏2014年入主

后，注重通过细节提升球队凝聚

力。在他的调教下，延边队以21

轮不败的战绩夺得 2015 赛季中

甲冠军，时隔 15 年重返顶级联

赛。但因为资金等方面的原因，

延边队去年无奈降级，今年中甲

第28轮，球队出现疑似“罢赛”行

为，朴泰夏因此下课，球队则以

11胜5平14负、排名第10的成绩

完成保级任务。

虽然延边队风光不再，但朴

泰夏执教期间曾有连克豪强的

高光表现，凶猛强悍的作风和全

攻全守的打法，让几经沉浮的延

边足球再度回归公众视野。富

德俱乐部总经理于长龙曾评价

说，朴泰夏带队所呈现出的正能

量，重新点燃了延边足球的热

情，给延边足球留下了太多难以

磨灭的美好记忆。

朴泰夏虽然未执教过女足，

但正如女足红队主教练贾秀全

所说：“足球规律是相通的，男足

和女足的身体结构、性格差异可

能不一样，希望我们的工作能够

耐心、细致，把女足自身的特点

发挥出来。”同样，打造一支强大

的团队和女足人才的“蓄水池”，

将是朴泰夏的不二选择。

短池世锦赛，王简嘉禾多游了1圈

“双轨制”是主要原因

足球的规律是相通的
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